
Herr Nestler: 
Wie ist die Meinung der Verwaltung zu einer Bürgerenergiegenossenschaft? Und 

wie kann man daran gemeinsam arbeiten? 
 

Antwort der Verwaltung: 
Die Verwaltung hat zu diesem Thema noch keine abgestimmte Meinung, da sie 
sich damit noch nicht weiter befasst hat.  

Ohne einen politischen Beschluss kann die Verwaltung ein solches Projekt derzeit 
auch nicht angehen.  


